

海南 H.S. NEWS } - 第2号

2011.5.11.(水)発行 担当：平山 藤坂

クラスマッチ

新しいクラスの絆を深めるために、5月2日にクラスマッチが行われました。晴天に恵まれ、各クラスが全力で戦い、各競技ともとても盛り上がりました。多くの熱戦が繰り広げられ、2Bが2種目優勝し、総合優勝しました。



総合優勝
2B 42点

ハンドボール優勝 2B「もっち伝説」▽



△ソフトボール優勝 2B「皆が1つになりました！」



▽バスケットボール優勝 3C「生まれてきてよかった by こうだい」



バレーボール優勝 2C△
「エクレア全員GETしました by たまき」

各種目の
準優勝チーム

- ソフトボール 3DE②
- バスケットボール 3B
- バレーボール 3B
- ハンドボール 2E



東日本大震災義援金について



生徒会では、3月16日より東北地方太平洋沖地震の義援金活動を行っていました。多くの方々にご協力いただき、4月末現在で903,881円の義援金が集まりました。



そこで、5月2日に日本赤十字社和歌山県支部を訪れ、義援金を預けてきました。この義援金は日本赤十字社を通じて、被災

者の方々に届けられます。ご協力ありがとうございました。

生徒会では、今後も引き続き、募金活動を継続する予定です。よろしくお願いいたします。